



Cristina Arroyo

Asociada Área de Marcas de ELZABURU.

Eurasian IP System: un nuevo Sistema de Marcas en Europa Oriental

Hacia el año 2015, se ha estado fraguando un nuevo sistema en el norte de Europa que pretende armonizar y unificar, hasta un cierto punto, el registro de marcas en **Armenia, Bielorrusia, Kazajstán, Kirguistán y Rusia**. Se trata del llamado “**Eurasian IP System**”, en castellano, Sistema Euroasiático de Propiedad Intelectual.

El Sistema de Eurasia se crea fundamentalmente bajo el marco del “Eurasian Economic Union (EAEU)” y se basa en el “Treaty on the Eurasian Economic Union”. Por el momento sólo son miembros los cinco países mencionados, pero es muy posible que otros de la región vayan **adhiriéndose** con el tiempo.

Para nosotros los españoles y, en general, para el mundo occidental, los mercados orientales de nuestro continente quizá nos puedan parecer algo desconocidos, lejanos, poco relevantes o muy ajenos a nuestras vidas cotidianas muy centrados en la Unión Europea, América. Sin embargo, en el mundo, sobre todo en Asia, estos mercados tienen muchísima importancia. El mercado ruso mira con ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |